



Gemeinderat Binningen

Geschäft Nr. **166**

Legislatur 2008 - 2012

Bericht an den Einwohnerrat

vom 30. August 2011

**Motion U.-P. Moos (SVP) „Begrünung der Betonwände um das Binninger Schloss!“:
Stellungnahme des Gemeinderats betreffend Überweisung**

Info:	<p>Am 20.5.2011 reichte Urs-Peter Moos (SVP-Fraktion) beiliegende Motion ein, welche die Begrünung diverser Mauern beim Schlosspark zum Ziel hat.</p> <p>Der Gemeinderat ist bereit, eine zusätzliche Begrünung zu prüfen. Da verschiedene Eigentumsverhältnisse im erwähnten Umfeld des Schlossparks vorliegen (Gemeinde, Kanton, Private inkl. Bürgergemeinde), ist offen, ob sämtliche Anliegen der Motion umgesetzt werden können.</p> <p>Die Motion soll deshalb als Postulat entgegengenommen werden.</p>
Antrag:	<p>Die Motion wird in ein Postulat umgewandelt und an den Gemeinderat überwiesen.</p>

GEMEINDERAT BINNINGEN

Präsident: Verwalter:

Charles Simon Olivier Kungler

Urs-Peter Moos
Einwohnerrat SVP

Motion «Begrünung der Betonwände um das Binninger Schloss!»

Um den vor bald drei Jahren fertig gestellten Schlosspark liegen mehrere hundert Quadratmeter Betonmauer frei sichtbar.

Man fragt sich, ob des vielen Betons, ob die Gemeinde Binningen eine grosse Aktionärin des weltweit tätigen Betonproduzenten Holcim ist und wohl deshalb im Umfeld der historischen Gebäude Schloss, Bürgerhaus und Imhofhaus überall alles in irgendeiner Form verbetoniert worden ist. Oder wurde vielleicht ein Architekt beigezogen, der bekannterweise ein gar inniges Verhältnis zum Beton pflegt?

Dieser Zustand ist nicht haltbar und die bisherigen Massnahmen, diese Betonwände zu begrünen, sind völlig unzureichend.

Der Gemeinderat wird beauftragt, unverzüglich Massnahmen zu veranlassen, die sicherstellen, dass alle Betonwände im Umfeld des Schlossparks (beim Birsig von der oberen Fussgängerbrücke bis unterhalb der Einstellhalle, Stützmauern hinter dem Imhofhaus, Strassenbrücke der Schlossgasse sowie gesamte Aussenfläche Einstellhalle) mit allerlei verschiedenen Pflanzen systematisch (sowohl von unten nach oben, wie auch von oben nach unten) begrünt werden, so dass in einigen Jahren, zumindest von Frühling bis Herbst, keine Betonwände mehr sichtbar sind.

Binningen, den 20.05.2011

Urs-Peter Moos